

Pumpenfete mit Amerika-Besuch

Veranstaltung ist seit 25 Jahren Treffpunkt für Heimatfreunde und Chronisten



Der Arbeitskreis stellt in diesem Jahr alte Schulbücher zum Stöbern und Schmökern, alte Bilder, Dokumente und Gegenstände aus der Schule in Riehe und aus der Schule in Waltringhausen vor, in der bis 1911 Kinder aus Riehe unterrichtet wurden. Besucher können ihren Kindern oder Enkelkindern anhand der dokumentierten Entwicklung des Schulgebäudes bis zum heutigen Küchenstudio Dohmeyer aus ihrer eigenen Schulzeit erzählen und neugierig machen.

In Vorbereitung auf die nächste Ausgabe der beliebten "Rieher Heimatblätter" hat sich der Arbeitskreis außerdem mit der Zeit des ersten Weltkrieges befasst Grundlage dafür waren unter anderem Aufzeichnungen aus der von Lehrer Lattwesen geführten Schulchronik. Auch zu diesem Thema werden Materialien und Dokumente zu sehen sein. Außerdem wird ein Stammbaum der Familie Hattendorf/Paul aus Riehe und Kreuzriehe präsentiert, der bis in die USA führt. Eine Nachfahrin der Auswanderer aus den Staaten wird bei der Pumpenfete anwesend sein. Und wer seine Sammlung der "Rieher Heimatblätter" komplettieren möchte, hat bei der Veranstaltung die Möglichkeit zum Kauf der bisher erschienenen Ausgaben. Foto:privat.